

婆心でしょうか？

もうすぐ春が来ます。私の春耕も始まります。野菜作りをしっかり勉強して来年こそは「自分の野菜」を作りたいと思っています。

第8回理事会

開催日時 平成11年2月2日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 落合 佐藤(義) 山崎 梨木 石川 布川 米山 堀川 木宮 淵岡 今井

吉川 外山 長谷川(恵) 出席者14/14名

協議事項 1. ALTミュージカル公演協力についてチケット購入(500円×30枚) 承認

2. 「住民が選択した町の福祉」上映会協賛について

予算不足につき今回は協賛しない

3. 1/21社会奉仕事業決算報告 承認(一般会計よりの立て替え分をBOXで

補うよう努力する) 打ち上げパーティー決算報告 承認

4. 1/26新年会決算報告 承認

5. 第一中学校ボランティア支援の件

(1/27会長、職業奉仕委員長、副委員長で訪問し5万円を寄付) 承認

石坂教頭先生の卓話3/2 3/9職場例会(餞心亭 おゝ乃) 承認

6. 4/13夜例会を企画(3/16は夜例会はしない) 承認

7. 早朝例会を企画(淵岡プログラム委員長) 承認

8. テープ、ビデオは資料委員会で管理、整理

四つのテスト

— 言行はこれに照らしてから —

- | | |
|------------|------------------|
| I 真実かどうか | III 好意と友情を深めるか |
| II みんなに公平か | IV みんなのためになるかどうか |

2月9日例会：卓話「お葬式あれこれ」 山中正会員

2月16日例会：卓話 坂本勝司会員

2月23日例会：卓話 長谷川博一会員

3月2日例会：卓話 三条市立第一中学校教頭 石坂 学様

3月9日例会：職場例会 餌心亭 おゝ乃 12:30点鐘



三条北ロータリークラブ週報

ロータリーの夢を 追い続けよう

例会日
1999. 2. 2
累計 No 593
当年 No 27

国際ロータリー会長 ジェームス L. レイシー 第2560地区ガバナー 富山富一

会長/落合 益夫

幹事/梨木 建夫

SAA/布川 和雄

例会日/火曜日 12:30~13:30

例会場/三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114

事務局/三条市西四日町3-15-34

ヒューマン・ハーバー内 ☎35-7160 FAX33-8972

行 事：「世界理解月間」卓話「国際よもやま話」国際奉仕委員会 山口龍二副委員長

出 席：本日の出席 51名中 36名

先々週の出席率 51名中 51名 100% (前年同期 89.09%)

先週のメークアップ：1月8日 グアムRCへ 山口龍二さん

27日 三条RCへ 中條耕二さん

29日 見附RCへ 柄沢憲司さん

30日 会員増強セミナー 小林 満さん

2月1日 三条南RCへ 山上茂夫さん

ビジター：三条RCより 五十嵐総一さん、福井良英さん

会長挨拶：落合益夫



本日は、三条ロータリークラブより福井良英さん、五十嵐総一さん、ようこそいらっしゃいました。

今シーズンの暖房器具ではエアコンの売れ行きが好調だそうです。この不況の中、価格が安く、ランニングコストの低い石油ストーブかと思いますが、手間のかからないエアコンの勝ちだということです。一昨年末の地球温暖化防止をうけて、CO₂削減が義務づけられるなか、品定めには、高価格ながらも省エネタイプのものが特に売れ行きを伸ばしているそうです。東急日本橋の閉店セールでも、売れ筋は絵

画や宝石ということで不景気風はどこで吹いているんでしょうか。

三条新聞に記事が載っていましたが、1月27日、職業奉仕委員のお供で、市立第一中学校へ行って参りました。石坂教頭先生から生徒さんのボランティア活動の説明をして頂きました。このお話を、全員で聞きたい内容でありましたので、卓話をお願いしましたところ、承諾していただきました。3月2日の例会で石坂先生の卓話となりましたので、よろしくお願ひいたします。

幹事報告： 梨木幹事

- ・米山記念奨学会より 寄付金免税領収書の送付について
- ・富山ガバナーより R I 理事指名委員選出について
- ・高田東RCより 30周年記念式典ご案内

日時 平成11年4月17日（土）12:00～

会場 デュオ・セレッソ

- ・新潟県共同募金会三条支会より 平成10年度共同募金運動の報告について

委員会報告： ボランティア活動委員会 委員長 外山清一

1月27日に当クラブのボランティア委員会の働きとして、三条第一中学校を訪れ、ボランティアの助けをしていただこうということでお金50,000円を寄付してまいりました。落合会長と外山ボランティア委員長と長谷川ボランティア委員の3人で行ってまいりました。一中では校内、校外でボランティ



ア活動がされていました。そのことについては3月2日の当クラブの例会で卓話として石崎教頭先生より具体的な話をうかがう予定となっております。何か、具体的な要請がありましたらよろしくご検討をお願いいたします。

道徳授業を実地で： 三条第一中1年生 2つの施設訪問

三条市の第一中学校（関雄一校長・生徒741人）一年二組は27日午後1時20分から三条市西本成寺一、知的障害者通所授産施設杉の子工房と福祉作業所さくらの家を訪問し、通所者らと一時間ほど交流した。

同校一年生は三学期の道徳の授業で、だれに対しても公正、公平に接する態度を育てることを目的に障害者とのかかわりを学習している。

この日は一年二組（田中明子教諭・35人）の31人が手分けして、17人は杉の子工房を、14人はさくらの家を訪問した。

さくらの家（浅間道子所長・通所者6人）では、生徒は三つのグループに分かれ、通所者が行っている栓抜きの組み立て作業を手伝った。通所者は15歳から52歳まで平均年齢32.2歳で、訪問した中学生より年上の人ばかりだが、中学生の訪問に大喜びだった。

生徒は通所者から栓抜きの本体にコルク抜きを挟む作業の要領を教わると、すぐに上手にできるようになり、黙々と手を動かしていた。

ると言っても過言でないと思います。

今後の動向

現在のISO9000は1994年度に発行された国際規格であり、2000年に改訂されます。

改訂内容はお客様の立場を更に明確にし、お客様の評価を企業がどのように把握し改善しているかが追加されます。

全体的には企業活動でのP（計画）D（実行）C（チェック）A（効果の確認）が明確化されます。

ISO9000の他にISO14000等、世界全体で標準化が進められ国際化が更に加速されると思います。

地球環境の破壊、地球資源の枯渇化等により今後はISO14000がクローズアップしていくと思います。

日本企業では現在1320社が取得（世界では6661社）していますがこれからも今後、加速され取得企業が増えてくると思います。

その他

ISO9000は国際品質規格ですが日本のJISも同じ内容で規格化されています。

QS9000米国の車メーカーへ輸出する場合に必要な規格でISO9000より厳しい内容です。

「品質管理」：決められたことを守り、証拠を残す。ISO9000の監査では常に証拠の提出をもとめられます。

会員の声： 久保 博

趣味の日曜農業を始めまして五年程経ちます。60坪程の空間ですが野菜作りの先輩から教示を受けまして自分ではそれなりに知識を持った積もりでおりました。昨年の事です。茄子苗を40本程植え付けました。堆肥を敷きまして鶏糞を入れまして有機肥料を捲きまして万全の手順です。当初は順調な発育ぶりでした。大豊作間違いなし！取られ狸のナントカで、近所の皆さんに配って社員に分けまして……夢はふくらむばかりです。二ヶ月も経った頃、次々と枯れ始めるではありませんか。農家の方に聞きますと、肥料不足と言われます。早足追肥しました。虫が付いていますねと言われます。早々消毒しました。立直りの兆しが見えません。肥料のやり過ぎでは……消毒液が濃すぎなのでは等々、一ヶ月後、全滅してしまいました。

先日テレビで生徒に対する先生の態度に満足していますかと言う設問に80%の父兄が満足と答えておりました。父兄と先生の話し合う機会が必要ですかと質問に70%父兄が不要と答えておりました。学校崩壊とか学級崩壊とか云われております。その前に家庭内にも問題が有る様な気がします。学校まかせ、先生まかせの様な気がしてなりません。私の野菜作りに似ている様な気がします。将来の貴重な日本の「苗」をこのままの育て方で良いのでしょうか？ 気になります。私の老